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Илюся Гайнуллина.

Спортивный праздник,
посвященны й Дню физ-
культурника,  стал первым
массовым физкультурным
мероприятие м в районе
после  отмен ы огран иче-
ний, связанных с угрозой
распространения корона-
вирусной инфекции.

7 августа в Камышле на
новой спортивной площадке
собрались любители спорта и
активного образа жизни. Со-
ревнования помогли вспом-
нить ощущения от массового
мероприятия и побед. С по-
здравлением ко всем присут-
ствующим обратился замести-
тель  главы района Андрей
Павлов. От имени главы рай-
она Р.К. Багаутдинова и себя
лично он пожелал участникам
встречи успехов и новых дос-
тижений в спорте. Андрей Ми-
хайлович упомянул о перспек-
тивах развития спортивной
жизни нашего района, приме-
ром тому стала еще одна но-
вая спортивная территория
для всех, кто неравнодушен к
физической культуре.

- Эта спортивная площад-
ка будет, как никогда востре-
бована и будет продолжать те
спортивные традиции, кото-
рые в районе уже заложены, -
отметил заместитель главы
района.

После напутственных слов 
состоялось торжественное вру-
чение удостоверений и знаков
Всероссийского физкультур-
но-спортивного комплекса
«Готов к труду и обороне».
Всего золотых, серебряных и
бронзовых значков удостоены
43 жителя района. Среди них
школьники, выпускники про-
шлых лет, учителя и тренеры,

ÏÅÐÂÛÉ ÏÎÑËÅ ÊÀÐÀÍÒÈÍÀ
ÑÏÎÐÒÈÂÍÛÉ ÏÐÀÇÄÍÈÊ

муниципальные служащие.
Обладателями значка отличия
стали ветераны спорта,
спортивные семейные динас-
тии. Все они добились прекрас-
ных результатов, и у каждого
из них есть все основания гор-
диться результатами и знака-
ми на груди. А мы будем гор-
диться ими.

Участников комплекса
ГТО под громкие аплодисмен-
ты приглашали для торже-
ственного вручения знаков.

Напомним, что мероприя-
тия по выполнению нормати-
вов ВФСК «ГТО» проводятся
в рамках федерального проек-
та «Спорт - норма жизни» на-
ционального проекта «Демог-
рафия».

В рамках праздника были
вручены благодарственные
письма администрации муни-
ципального района Камыш-
линский руководителю СП
ДЮСШ «Фортуна» Рамилю
Якупову, старшему педагогу

Алесе Инсаповой и педаго-
гам дополнительного образо-
вания СП ДЮСШ «Фортуна»
Арнольду Фартдинову, Иль-
нару Сафину,  Владимиру
Афанасьеву.

После торжественной час-
ти на площадке в этот вечер
стартовали товарищеские
игры по стритболу среди сель-
ской молодежи. На протяжении
всей игры спортсменов под-
держивали и подбадривали
зрители. Насыщенная про-
грамма мероприятий в честь
Дня физкультурника продол-
жилась и на следующий день.
На новой спортивной площад-
ке и на площадке спортивной
школы прошли товарищеские
встречи по волейболу и мини-
футболу среди детей и взрос-
лого населения района. Надо
сказать, товарищеские встре-
чи укрепляют дружбу, дают
заряд бодрости, являются доб-
рым примером в воспитании
здорового образа жизни.

Ремонт уличных дорог про-
должается в районе и в этом
году. В селе Камышла в рам-
ках субсидии министерства
транспорта Самарской области
и софинансирования из бюдже-
та сельского поселения Камыш-
ла ведется работа по устройству
дорог щебнем.

Как сообщили в админист-
рации сельского поселения, в
общей сложности планируется
отсыпать около 5,1 км дорог ме-
стного значения. Выравнивание

дороги с новым щебеночным
покрытием проводится по ули-
цам Победы, Коммуны, Род-
ничная, Нагорная, Трансфор-
маторная, Пекарня, 50 лет По-
беды, Советская, Набережная,
Подгорная, завезен щебень на
переулки Строителей и Комсо-
мольский.

Надо отметь, что ведется
подготовка к проведению тор-
гов еще 1,5 км дорог. Общая
стоимость работ составит 10
млн. рублей.

В САМАРСКОЙ ОБЛАСТИ ВЫРОС ПРОЖИТОЧНЫЙ
М ИНИМ УМ

Правительство Самарской области установило новую вели-
чину прожиточного минимума в регионе. Повышение в расчёте
на душу населения составило 650 рублей.

Новые величины прожиточного минимума в Самарской обла-
сти: в расчёте на душу населения - 10979 рублей, для трудоспособ-
ного населения - 12126 рублей, для пенсионеров - 8751 рубль, для-
 детей - 11 000 рублей. Ранее региональный прожиточный мини-
мум составлял в расчете на душу населения 10329 рублей.

Напомним, что от величины прожиточного минимума рассчи-
тываются социальные пособия и субсидии для оказания матери-
альной помощи гражданам.

Илюся Гайнуллина.

Несмотря на информи-
рование населения и пред-
принимаемые сельским по-
селением Камышла меры в
отношении нерадивых вла-
дельцев скота, пока до сих
пор доводится наблюдать
за идиллической картин-
кой мирно пасущихся ко-
ров на улицах райцентра.

Они бродят по детским пло-
щадкам, во дворах многоквар-
тирных домов, в парке Побе-
ды, поедая и затаптывая цветы
в клумбах, зеленые насажде-
ния. А ведь, чтобы озеленить,
благоустроить общественные
территории или территорию
около своего дома, жителям
приходится изрядно потрудить-
ся. Свободно тусуют вместе

ÑÊÎÒÈÍÀ Â ÄÅÐÅÂÍÅ

Вольная жизнь

хвостатые и на проезжей час-
ти, и на тротуаре, удобряя их
следами жизнедеятельности.
Забредают в сады и огороды,
нанося хозяевам немалый
урон. Забавно, что отдыхают
они также на воле,  укладыва-

ясь прямо на дорогах или на
газоне. Между тем, совсем не-
давно случился инцидент - про-
пала 1,5-годовалая телка, ко-
торая свободно паслась на ули-
цах райцентра. 
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Начинающий, но уже
ставший популярным пе-
вец,  наш земляк Ильгиз
Хасаншин посвятил песню
своему родному селу Но-
вое Усманово и снял клип
на своей малой родине. 

Напоминаем, Ильгиз Ха-
саншин стал лауреатом карао-
ке-конкурса, проведенного Са-
марским областным татарским
обществом «Туган тел» в 2013
году. 

ÏÅÑÍß Î ËÞÁÂÈ Ê ÐÎÄÈÍÅ

От души и от чистого сердца

В 2022 ГОДУ В САМАРЕ ПОЯВИТСЯ НОВЫЙ
СПОРТИВНЫЙ ОБЪЕКТ

Губернатор Дмитрий Азаров вместе с юными футболистами
Академии Коноплева заложили капсулу времени в основание
будущего футбольного манежа.

В рамках национального проекта «Демография» в Самаре
началось строительство спорт-объекта рядом со стадионом «Са-
мара Арена». Футбольный манеж буден оснащен полем с искус-
ственным покрытием и трибунами на 500 мест. Также под трибу-
нами разместят раздевалки команд, центр управления, телеком-
муникационное оборудование, комментаторские, тренажерный
зал и конференц-зал.



11 ÀÂÃÓÑÒÀ 2020 ÃÎÄÀ2

ПО МАТЕРИАЛАМ ГАЗЕТЫ "ВОЛЖСКАЯ  КОММУНА"

ÑÎÁÛÒÈß ÍÅÄÅËÈ

Â ÏÐÀÂÈÒÅËÜÑÒÂÅ ÎÁÑÓÄÈËÈ ÂÎÏÐÎÑÛ ÎÁÐÀÙÅÍÈß Ñ ÒÊÎ È ÎÕÐÀÍÛ ÎÊÐÓÆÀÞÙÅÉ ÑÐÅÄÛ

ÐÅÇÓËÜÒÀÒÛ
ÏÅÐÅÇÀÃÐÓÇÊÈ
Губернатор Дмитрий
Азаров провел заседание
постоянно действующего
координационного совета
по обеспечению
правопорядка на
территории Самарской
области. В центре
внимания - законность
обращения с твердыми
коммунальными отходами
(ТКО) и реализация
госпрограммы по охране
окружающей среды.
Дмитрий БЫКОВ

СВАЛОК МЕНЬШЕ
Реализация национального

проекта «Экология» стартова-
ла в 2019 году. Одна из его за-
дач - создание в России комп-
лексной системы обращения с
отходами. Как отметил на со-
вещании корсовета глава реги-
она Дмитрий Азаров, эта тема-
 затрагивает интересы каждого
жителя губернии. Губернатор
добавил, что за прошедшие
полтора года по этому направ-
лению в губернии проделана
огромная работа.

Итоги «генеральной убор-
ки» выглядят внушительно:
ликвидировано 1 287 несанкци-
онированных свалок, отремон-
тировано 526 и обустроено 2
062 контейнерные площадки,
закуплено 11 309 контейнеров
и 215 бункеров. В регионе ре-
гулярно проводятся заседания
общественного совета по эко-
логической безопасности при
губернаторе, свою лепту вно-
сят волонтеры.

- Мы хорошо понимаем, что
по качеству работы звучит еще
очень много жалоб, несмотря
на то, что есть улучшения, - ска-
зал Дмитрий Азаров. - Мы дол-
жны очень внимательно про-
анализировать те недоработки,
которые есть. Конечно, самое
главное - еще раз проверить
точность реализации наших
планов, верность определен-
ных в предыдущий период це-
лей и при необходимости их
скорректировать.

ИНВЕСТПРОЕКТЫ В
ДЕЙСТВИИ

Ровно год назад под руко-
водством губернатора состоя-
лось большое совещание по
проблематике обращения с
ТКО. На нем был дан ряд по-
ручений по совершенствова-
нию работы в этой сфере. Об
их исполнении на заседании
корсовета доложил министр
энергетики и ЖКХ Василий
Мишин. Он рассказал об изме-
нениях, внесенных в территори-
альную схему обращения с от-
ходами, отдельное внимание
уделил инвестпроектам в от-
расли.

По словам Мишина, сей-
час реализуются четыре инве-
стиционные программы. Две
из них в Новокуйбышевске -
это модернизация полигона и

строительство мусоросорти-
ровочного комплекса. Ведет-
ся также строительство высо-
конагружаемого полигона
ТКО и мусоросортировочного
комплекса в экотехнопарке
«Зелененький» и модернизация
комплекса по обращению с
отходами в Тольятти. Еще две
инвестпрограммы в стадии
рассмотрения - это строитель-
ство мусоросортировочного
комплекса в составе экотехно-
парка «Водино» и комплекса
«Сергиевский».

ВЗГЛЯД ИЗ КОСМОСА
На совещании подвели про-

межуточные итоги внедрения
современной системы монито-
ринга несанкционированных
свалок с помощью зондирова-
ния космическими аппарата-
ми, а также совместной с РКЦ
«Прогресс» программы по вы-
явлению свалок на основе дан-
ных космической фотосъемки.
Эти методы, по словам Миши-
на, подтверждают свою эффек-
тивность.

Всего в регионе, по данным
на 1 июля, 341 свалка, в их чис-
ло входят крупные и годами
формировавшиеся объекты, на
ликвидацию которых требуют-
ся значительные денежные зат-
раты.

Было озвучено, что с момен-
та начала реформы более чем
в два раза сократилось число
поселений, откуда не вывозят-
ся отходы. С 2019 года более
300 поселений включены в зону
обслуживания регионального
оператора по обращению с
ТКО.

ПРИВЫЧКА ПЛАТИТЬ 
О деятельности регоперато-

ра на совещании рассказал ген-
директор компании Михаил
Захаров. Отдельное внимание
он уделил теме собираемости
платежей за оказываемые услу-
ги. По его словам, в среднем
за последние полтора года со-
бираемость составила 76%.
Причем по физлицам показате-
ли лучше (78,95%), чем по юр-
лицам (68%). Самая высокая
собираемость зафиксирована
по управляющим организаци-
ям - 81%. По итогам первого
полугодия 2020 года ситуация
улучшилась: средняя собирае-
мость составила 84%, при этом
по физлицам показатели вы-
росли до 90%, по УК - до 95%,
по юрлицам - до 73%.

Подводя итоги обсуждения,
Дмитрий Азаров отметил, что
«мусорные» вопросы по-пре-
жнему остаются в «красной
зоне» с точки зрения тревожно-
сти. По его словам, в ближай-
шее время необходимо провес-
ти работу над ошибками, выя-
вить проблемы и сконцентриро-
ваться на их решении. Прежде
всего, это касается муниципа-
литетов, так как большинство
проблемных тем вполне можно
урегулировать на местном
уровне.

ЧИСТЫЙ ВОЗДУХ
Отдельно говорили про сни-

жение негативного воздействия
на окружающую среду.

- То, чем мы дышим, напря-
мую влияет на состояние здо-
ровья, качество и продолжи-
тельность жизни населения ре-

гиона. А это приоритетная за-
дача, определенная Президен-
том страны Владимиром Вла-
димировичем Путиным, - на-
помнил Дмитрий Азаров.

По словам губернатора,
правительство региона уделя-
ет много внимания вопросам
охраны окружающей среды.
Ведется активная работа по
развитию территориальной си-
стемы мониторинга атмосфер-
ного воздуха, появляются но-
вые лаборатории и высокотех-
нологичное оборудование.

Как сообщила заместитель
министра лесного хозяйства,
охраны окружающей среды и
природопользования Татьяна
Сафронова, стационарный ав-
томатизированный пост на-
блюдения установлен в Сама-
ре в микрорайоне Волгарь.
Передвижная эколаборатория
закуплена для Тольятти, отку-
да поступает львиная доля об-

ращений по теме загрязнения
воздуха. В губернии ведется
учет объектов, которые нега-
тивно влияют на атмосферу.
Весь комплекс мер, по словам
замминистра, позитивно отра-
зился на статистике.

- Выбросы загрязняющих
веществ со стационарных ис-
точников ежегодно сокращают-
ся, - констатировала она. - В
2019 году они составили 180
тыс. тонн, это 82% к 2018 году.
В целом в прошлом году уро-
вень загрязнения в большинстве
населенных пунктов области
характеризовался как низкий.
Исключение - Самара, в кото-
рой уровень загрязнения оцени-
вается как «повышенный».

НУЖЕН МОНИТОРИНГ
Татьяна Сафронова также

доложила о работе над норма-
тивно-правовыми актами, кото-
рые предусматривают посте-
пенное оснащение предприятий
системами непрерывного авто-
матического мониторинга.
Предполагается, что в первую
очередь они будут установлены
на тех объектах, которые вхо-
дят в ТОП-300 по негативному
воздействию на окружающую
среду. Сейчас на федеральном
уровне осталось разработать
документы, которые определят,
в какой форме эти данные дол-
жны предоставляться.

Одна из главных тем обсуж-
дения - создание в регионе еди-
ной системы обмена информа-
цией между муниципальными,
региональными и федеральны-
ми структурами.

- Крайне важно, чтобы мы
выстроили цифровой контур, и
обмен информацией проходил
де-факто в автоматическом
режиме, - отметил губернатор. 

Он также предложил вклю-
чить в эту систему максималь-
ное количество предприятий, в
которых отлажена система эко-
логического контроля.

- Понятно, что мы не можем
их обязать, но если бы нашли
аргументы и включили суще-
ствующие высокоэффектив-
ные системы мониторинга в
этот цифровой контур, это был
бы значительный вклад.
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ËÜÃÎÒÍÎÉ ÈÏÎÒÅÊÈ
ÏÎÄ 6,5%

зервы, особенно в крупных го-
родах и их пригородах.

Говоря про текущий год,
руководитель проектного уп-
равления Минстроя не стал
скрывать, что по плановому
заданию по вводу жилья ситуа-
ция напряженная.

- И министерство приложит
все усилия для создания усло-
вий, чтобы застройщики вводи-
ли жилье, чтобы росли показа-
тели по ИЖС, - отметил Дмит-
рий Крыпаев.

ОСОБЫЙ КОНТРОЛЬ
Расселение из аварийного

жилья и решение проблем об-
манутых дольщиков - еще один
блок вопросов, который затро-
нули эксперты и журналисты.

Программа расселения, на-
помним, рассчитана до 2024
года. В рамках нее сменить жил-
площадь должны в регионе бо-
лее 22 тыс. человек, проживаю-
щих на 374,7 тыс. кв. м. План
по расселению по 2019 году в
области перевыполнен практи-
чески в полтора раза. В целом
на первом этапе (2019-2020
годы) должно быть расселено 33
тыс. кв. м. Сейчас показатель
составляет 52%, однако все по-
мещения для переселения фак-
тически приобретены.

Как строительная
отрасль выходит из
кризиса, вызванного
распространением
коронавируса? Будет ли
выполнен план по вводу
жилья, и как реализуется
в регионе программа по
переселению из аварийного
жилья? Какие результаты
принесла работа с
обманутыми дольщиками?
На эти и другие вопросы
в преддверии Дня строи-
теля в прессцентре
«Самарского областного
вещательного агентства»
ответили первый
заместитель министра
строительства  главный
архитектор Самарской
области Анатолий
Баранников и
руководитель проектного
управления министерства
строительства региона
Дмитрий Крыпаев.
Дмитрий БЫКОВ

СТАБИЛЬНАЯ СФЕРА
Ситуация с распростра-

нением COVID-19 отразилась
на всех сферах жизнедеятель-
ности. Однако, по словам
Анатолия Баранникова, стро-
ительная отрасль губернии не
испытала серьезных потрясе-
ний. Благодаря выработан-
ным в регионе механизмам, в
том числе санитарно-эпиде-
миологического характера -
соблюдению социальной дис-
танции, обязательному ис-
пользованию средств индиви-
дуальной защиты и другим -
строители лишь на неделю
приостанавливали работу на
объектах.

- Все застройщики нашли
организационные и техничес-
кие решения, и я считаю, что
большинство предприятий ос-
тались в стабильном, работос-
пособном состоянии. И сейчас
практически все наращивают
темпы, - подчеркнул первый
замминистра.

Решающими для отрасли,
как подчеркнули эксперты,
стали меры федеральной и ре-
гиональной поддержки.

- Все они оправдались, - уве-
рен Анатолий Баранников. -
Они были рискованными, они
не очень просто принимались
штабом по борьбе с коронави-
русом, но все было сделано и
своевременно, и правильно.
Думаю, все это почувствовали.

Дмитрий Крыпаев назвал
ключевой для поддержки жи-
лищной отрасли льготную ипо-
теку с господдержкой под 6,5%
для приобретения жилья на пер-
вичном рынке. Программа
была запущена в апреле по по-
ручению главы государства и
позволила «первичному» сег-
менту по итогам полугодия
даже вырасти. Более половины
кредитов на новое жилье “в гу-
бернии было оформлено по
«Программе 6,5».

- Мы видим, что спрос по
полугодию фактически не упал
- это прекрасный сигнал для
нас. Программа «вытягивает»
первичный рынок, держит его
на плаву, - отметил Дмитрий
Крыпаев.

НЕХАРАКТЕРНЫЕ
ТЕМПЫ

Основное внимание на
пресс-брифинге было уделено
реализации нацпроектов, ини-
циированных Президентом
России Владимиром Путиным.
Как рассказал руководитель
проектного управления Минст-
роя, сейчас по линии ведомства
в губернии возводится 38 объек-
тов капстроительства. В 2020
году введут 21, при этом пять
социальных объектов уже пост-
роены.

Внимание к стройкам по
нацпроектам самое присталь-
ное. Губернатор Дмитрий Аза-
ров в курсе каждого проекта,
регулярно посещает площадки.

- Если мы говорим о таком
знаковом объекте, как строи-
тельство школы на Пятой про-
секе в Самаре, то ее темпы для
региона уникально высокие.
Стоит задача ввести объект в
этом году, и нет сомнений, что
она будет решена, - отметил
Дмитрий Крыпаев.

Он также обратил внима-
ние, что в регионе возводится
много дошкольных учрежде-
ний с ясельными группами.
Например, в этом году только
благодаря включению в нацп-
роект удалось достроить и от-
крыть детский сад «Ладушки»
в Тольятти. Объект был слож-
ный: над ним работали более
пяти лет.

Дмитрий Крыпаев подчер-
кнул: в отличие от прошлого
года, когда детсады вводили в

канун Нового года, в этом го-
ду строители действуют опере-
жающими темпами.

- В текущем году ситуация
будет на порядок лучше. Боль-
шинство детских садов, кото-
рые сейчас строят, будут введе-
ны в сентябре, - уверен эксперт.

В СПИСКЕ ЛИДЕРОВ
Дмитрий Крыпаев отдельно

рассказал о темпах ввода жи-
лья в губернии. Он отметил, что
по итогам 2019 года плановое
задание было выполнено на 93%
(введено 1841 тыс. кв. м жилья).
Вместе с тем губерния превыси-
ла среднероссийский показа-
тель по выполнению планового
задания, неплохие результаты
достигнуты по вводу жилья на
душу населения, а по абсолют-
ным цифрам ввода Самарская
область стала 11-й в России.

Отдельно стоит отметить
показатели по индивидуально-
му жилищному строительству.
Благодаря плотной работе с
незарегистрированными домо-
владениями темпы пророста
ИЖС, по словам Дмитрия
Крыпаева, зафиксированы ре-
кордные.

- Совместная работа с му-
ниципальными образованиями,
ресурсоснабжающими органи-
зациями приносит свои плоды,
- пояснил он. - И темпы не сни-
жаем: мы видим огромные ре-
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Программа
переселения из
ветхого и аварийного
жилья в губернии
рассчитана до 2024
года: планируется
расселить более
22 тысяч человек
из 374,7 тыс. кв. м

- По первому этапу ожида-
ем, что в полном объеме будут
выполнены все обязательства,
и свыше тысячи человек будет
расселено - это больше 400 се-
мей, - заверил Дмитрий Крыпа-
ев.

Одновременно в регионе
запущен второй этап програм-
мы (2020-2021 годы). Цифры,
как отметил Дмитрий Крыпа-
ев, пока небольшие - расселе-
но 6% от плана, но уже законт-
рактовано более 40% помеще-
ний. К концу августа это число
вырастет до 80%.

Дмитрий Крыпаев подчер-
кнул, что основные темпы рас-
селения рассчитаны на 2023-
2024 годы - по 100 с лишним
тыс. кв. м в год. Однако есть
предположения, что «стотысяч-
ный пик» будет сдвинут на
2022-2023 годы.

ПРОБЛЕМНЫЕ ДОМА
На личном контроле губер-

натора Дмитрия Азарова нахо-
дится и вопрос обманутых доль-
щиков. В настоящий момент в
реестр проблемных включено
53 объекта и 5 049 граждан.-
 В 2019 году из реестра исклю-
чили 12 домов (1 147 человек),
в текущем - еще четыре (498
человек). Помимо этого, вве-
дено в эксплуатацию еще два
долгостроя, которые в реестр
проблемных не входили.

Вопросы дольщиков, по
словам Дмитрия Крыпаева,
решаются в тесном контакте с
федеральным агентством
ДОМ.РФ и федеральным фон-
дом по защите прав дольщи-
ков. Есть несколько механиз-
мов взаимодействия, напри-
мер, проблемные дома могут
быть переданы фонду. Это оз-
начает, что решения по этим
объектам уже приняты, обозна-
чены сроки и ведется работа.

- На текущий момент у нас
восемь проблемных домов пе-
редано фонду, это 781 доль-
щик. И планируем передачу
еще 15 домов - это еще 2 152
дольщика, -пояснил эксперт.

Еще по 30 объектам (2 116
дольщиков) поиск решений ве-
дется на уровне региона.

- Сейчас нет ни одного про-
блемного дома, по которому
нельзя было бы сказать, что с
ним будет через какое-то вре-
мя, - заявил руководитель уп-
равления. - Для каждого объек-
та разработана «дорожная кар-
та» по решению его проблем.
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ПРОДА ЕТС Я:
- 2-х комнатная квартира (3-х этаж-

ный дом) в с.Камышла по ул.Побе-
ды, 143. Тел: 8-917-816-15-18.

***
- дом (50 кв.м, вода, санузел, ка-

нализация, надворные постройки,
зем. участок 10 соток) в с.Камышла
по ул.Родничная или меняем на одно-
комнатную квартиру в жилгородке.
Тел: 8-927-771-67-38.

***
- дом в с.Балыкла. Имеется в доме

вода, газ, туалет, канализация, две
бани, одна в доме, одна во дворе, по-
греб, склад, зем.участок. Рядом шко-
ла, детсад. Рассматривается мате-
ринский капитал. Тел: 8-937-078-38-
45.

***
- коленвал ЮМЗ после расточки со
вкладышами, цена 5 тыс. рублей; рес-
соры ПТС-4 (2шт.). Тел: 8-927-900-54-
38, 8-927-657-50-36.

***
- корова черно-белой масти. Тел:

8-937-987-14-33.
***

- новый мотоблок «Нева». Тел: 8-
927-652-58-34.

***
- дом в с.Камышла по ул.Советс-

кая, 24. Тел: 8-927-705-57-56.
***

- дом (72 кв.м.) в с.Давлеткулово по
ул.Восточная. Имеется гараж, баня,
сарай, вода в доме и во дворе, зем.
участок. Тел: 8-927-013-45-53.

РЕМОНТ СТИРАЛЬНЫХ
МАШИН И ХОЛОДИЛЬНИКОВ.

Цены ниже сервисных.
Работаем без выходных.

Запчасти Европа.  Гарантия.
Тел: 8-937-005-25-85.

ÏÐÎÔËÈÑÒ íåêîíäèöèÿ
È IC. ÄÅØÅÂÎ.

ÑÒÎËÁÛ. ÏÐÎÔÒÐÓÁÀ.
Тел: 8-927-716-65-55.

Ðåìîíò õîëîäèëüíèêîâ.
Òåë: 8-927-750-51-22

Êàìûøëû àâûëû
Ì¸ðüÿì ¨ñõ¸ò êûçû

Ø¸éõåòäèíîâàãà - 60 ÿøü
Ãàçèç ¸íèåáåç, ñ¿éêåìëå ¸áèåáåç!

Ñèíå ñàô êº»åëä¸í þáèëåå» áåë¸í ò¸á-
ðèêëèáåç.

¨íè-äèåï ä¸øº øóíäûé ð¸õ¸ò,
Ð¸õì¸ò ̧ íè, ³¸ìì¸áåçä¸í ð¸õì¸ò.
¨íè áóëäû», ¸íè áóëûï êàëäû»,
²¸ð ê¿íå»íå áåçíå» ¿÷åí ÿø¸ï.
¨íè-äèåï ̧ éò¸ àëó-á¸õåò,
Ñèí ÿøèñå» ³¸ð÷àê áåçíå ä¸øåï.
Áåçã¸ êûëãàí òåë¸êë¸ðå»íå,
Áóëñà èäå, ̧ íè, á¸õèëë¸òåï.

Èçãå òåë¸êë¸ð áåë¸í êûçû»
Ã¿ëíàðà, óëû» Èëìèð ãàèë¸ë¸ðå

áåë¸í.
***

Ì¸ðüÿì ¨ñõ¸ò êûçû
Ø¸éõåòäèíîâàãà

Õ¿ðì¸òëå, êàäåðëå êîäàãûåáûç! Ñèíå
îëû é¿ð¸êò¸í þáèëåå» áåë¸í êîòëûéáûç.

Á¸õåò ÷èøì¸ë¸ðå» òóëûï òîðñûí,
Èìèí áóëñûí òóàð òà»íàðû».
ßííàðû»äà áóëñûí ÿêûííàðû»,
Ãåë øàòëûêòà ºòñåí ãîìåðå».
²¸ð÷àê øóëàé ÿøüëåê ä¸ðòå ñèíä¸,
ßíûï òîðñûí, ¢¸éãå ó÷àêòàé.
Ñàóëûê, áàéëûê, êºï øàòëûêëàð,
×èêñåç áóëñûí ÿçãû îôûêòàé.

‰ûëû òåë¸êë¸ð áåë¸í êîäà-
ãûéëàðû» Ñàíèÿ, ¨ëôèÿ, êîäàëà-

ðû» ßõúÿ, Ãåííàäèé.
***

¨õì¸òãàëè ¨õì¸ò óëû ³¸ì
Àñèÿ Ìèíñ¸ãûéòü êûçû Õ¸ëèìîâ-
ëàðíû» ãàèë¸ êîðóëàðûíà 50-åë.

Õ¿ðì¸òëå, ÿêûí êåøåë¸ðåáåç! Ñåçíå
àëòûí òóåãûç áåë¸í èõëàñ êº»åëä¸í ò¸á-
ðèêëèáåç.

Á¸éð¸ìåãåç ñåçíå» êîòëû áóëñûí,
Ð¸õì¸òåáåçíå» ñåçã¸-è» îëûñû.
Ãîìåð áóå ñåçíå ñàêëàï é¿ðòñåí,
Àëëà³ûíû» õ¸åð-äîãàñû.
²¸ð÷àê øóëàé ìàòóð áóëûï,
‰èò¸êë¸øåï òîðìûø ê¿òåãåç.
Øàòëûê-áîð÷óëàðíû òèãåç áºëåï,
Ãîìåð þëûí áåðã¸ ºòåãåç.
Ìàòóð òåë¸êë¸ð áåë¸í Õ¸éðåò-

äèíîâëàð ãàèë¸ñå.
***

Èñêå ßðì¸ê àâûëû
Ðèçèä¸ Èñê¸íä¸ð êûçû

Â¸ëèåâàãà - 50 ÿøü
Êàäåðëå, ñ¿åêëå òóãàíûáûç! Ñèíå êàé-

íàð é¿ð¸êò¸í þáèëåå» áåë¸í êîòëûéáûç.
Áºãåí ÿêûíûáûç ñèíå» þáèëåå»,
Êºðê¸ìí¸ðä¸í-êºðê¸ì áåð ì¸ëå».
Àê ÿçìûøû» ñè»à áºë¸ê èòñåí,
Áó ä¿íüÿíû» áàðëûê ñàô ÿìåí.
Ìàòóð òåë¸êë¸ðåáåçíå áåç þëëûéáûç,
Ñ¸ëàì¸òëåê áóëñûí þëäàøû».
ßíû»äà áóëñûí ãåë áàëàëàðû»,
¯çåëåï òîðãàí ÿêûííàðû».

Ø¸éõåòäèíîâëàð ³¸ì Â¸ëèåâ-
ëàð ãàèë¸ë¸ðå.

***
Ãºç¸ëèÿ ¨õì¸òãàçûé êûçû

ßðóëëèíàãà - 50 ÿøü
ßðàòêàí, ñ¿éêåìëå êåøåáåç! Ñèíå ÷ûí

êº»åëä¸í þáèëåå» áåë¸í ò¸áðèêëèáåç.
Àê ÷¸÷¸êê¸ êºìã¸í ñûìàí ÿçìûø,
Êûçãàíìàñûí ñè»à øàòëûêíû.
Êîÿø íóðû êåáåê áàëêûï òîðãàí,
Ð¸õ¸ò òîðìûø, ìàòóð êèë¸÷¸êíå.
Þáèëåå» áåë¸í ò¸áðèêëèáåç,
Ñ¸ëàì¸òëåê òåë¸ï è» ýëåê.
²¸ðáåð ê¿íå» ºòñåí øàòëûê áåë¸í,
Á¸õåò-õ¿ðì¸òë¸ðã¸ ò¿ðåíåï.

Ø¸éõåòäèíîâëàð ³¸ì Â¸ëèåâ-
ëàð ãàèë¸ë¸ðå.

Районный совет ветеранов
(пенсионеров) войны и труда,

общество инвалидов и первичная
общественная организация

ветеранов и инвалидов сельского
поселения Новое Усманово

горячо  поздравляют ветеранов
труда Рафикова Абляза Гильмут-

диновича и Хафизову Назию
Фатыховну с  80-летием.

Уважаемые юбиляры!
Красивой цифрой обозначен день,
Сегодня ждут цветы и поздравленья.
Пусть всех проблем от вас уходит тень,
И не придут к вам больше огорченья.

***
Первичная профсоюзная

организация администрации
муниципального района Камыш-

линский горячо поздравляет
членов профсоюза Шарафутди-

нову Эльвиру Мухтаровну,
Мингазова Рамиля Камиловича,
Ахметову Алсу Минсагитовну,
Минвалиева Эдуарда Исканда-
ровича,  Фатхутдинова Фарита
Фатхулисламовича,  Шарапова
Ришата Ахтямовича,  Юсупову

Ляйсан Дамировну с 35-летием и
Шайдулина Мидхата Исламтди-

новича с 65-летием.
Уважаемые именинники!

Желаем солнца в небе синем,
Улыбок, прелести цветов.
Слов самых ласковых, красивых,
Как нежный бархат лепестков.

***
Коллективы комитета культу-

ры, спорта, туризма и молодеж-
ной политики, МАУ « Центр

культуры и досуга муниципаль-
ного района Камышлинский»

сердечно поздравляют заместите-
ля директора МАУ «ЦКД»,

заведующую централизованной
библиотеки Р.М.Галимуллину с

юбилеем!
Уважаемая Римма Минзагитовна!
Поздравляем Вас с этой прекрасной,

зрелой датой! Желаем красоты и здоро-
вья, внимания и морального удовлетво-
рения. Новых сил и успехов в повсед-
невной жизни и, конечно же красивых,
щедрых праздников для души и сердца!
Юбилей с прекрасной датой
Знаменует нам о том,
Будет жизнь Ваша богатой,
С чистым небом за окном!
Будут денежки водиться,
Будет мир, покой и лад,
Будет счастье и здоровье
То, что лучше всех наград!

Администрация сельского поселения
пытается решить этот вопрос, находит не-
радивых хозяев бродячих домашних жи-
вотных, разговаривает с ними об ответ-
ственности за бродяжничество животных,
но, как видим, безуспешно. Как говорят
в администрации поселения, связано это
с тем, что такие владельцы ЛПХ недо-
бросовестно относятся к своим обязанно-
стям. А ведь закон четко определяет - за-
ботиться о том, чтобы животные паслись
под присмотром, должны непосредствен-
но сами владельцы животных. Вполне
логично: раз держишь скот, будь добр,
содержи его по правилам. Местная власть
лишь контролирует этот процесс, содей-
ствует в организации содержания и вы-
паса скота, оказывает гражданам юри-
дическую помощь, проводит разъясни-
тельную работу по договорным отноше-
ниям.

- Мы всегда идем навстречу владель-
цам животных, - говорит глава сельско-
го поселения Камышла З.А. Сафин. - Ад-
министрация поселения  ежегодно пре-
доставляет участки под выпас скота. На-
нимать пастуха, пасти самим или про-
сто привязывать животное на этом отве-
денном месте - обязанность владельцев.

К началу пастбищного сезона в рай-
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центре совместными усилиями сельской
администрации и владельцев скота было
организовано одно стадо, в котором  на-
бирается 25 коров. Наняли пастуха, оп-
ределили плату за голову - 1000 рублей
ежемесячного нахождения в сельском
стаде крупного рогатого скота, догово-
рились о времени выгона животных в ста-
до и времени встречи. Пастух два месяца
добросовестно пас общественный скот, а
в минувшем месяце отказался… из-за не-
добросовестности отдельных владельцев
КРС в оплате за организованный выпас.
Но это вовсе не значит, что теперь можно
выгонять скот за ворота на улицы, дос-
тавляя проблемы односельчанам. Нет па-
стуха - паси сам или держи в своем под-
ворье. Кстати, сегодня с проблемой орга-
низации пастбищного выгула животных
сталкиваются и в других селах района,
пастухи стали самыми востребованными
работниками. И в разных селах находят
различные выходы из сложившейся ситу-
ации. Где-то, к примеру, установили на
пастбищах электропастуха. Скотина па-
сется за проволочным ограждением. И
никаких проблем. А где-то владельцы
ЛПХ решили сами работать пастухами.
Составляют расписание и пасут скот по
очереди.

В Камышле, видимо, нашли свой вы-
ход из ситуации - выгонять скот за калит-
ку на улицы. Вот только как бы потом не
пришлось раскаиваться в своей беспеч-
ности.

В ООО СХП «Раздольное»  тре-
буется: инженер по эксплуатации ма-
шинно-тракторного парка. Желатель-
но с опытом работы. Образование не
ниже среднего-профессионального.
Обращаться по адресу: с. Камышла
ул. Победы 59а (здание аптеки.2-й
этаж) или по тел.3-30-33, 8-927-707-60-
05.

«Медресе  Гали»  приглашает:
на очное отделение мужчин от 17 лет
(обучение – 3 года); на заочное отде-
ление мужчин и женщин (обучение –
4 года). Адрес: с.Алькино, Самарс-
кой области.Тел: 8(84656)20500,
89874441968, 89178270536.

С начала года жители региона оп-
латили в отделениях почтовой связи бо-
лее 31 тысячи штрафных квитанций за
нарушение правил дорожного движе-
ния. Государственная информацион-
ная система о государственных и му-
ниципальных платежах, через которую
проводит платежи Почта России, по-
зволяет направлять информацию об
уплате денежных средств в ГИБДД мо-
ментально.

Наличие штрафов автолюбители
также могут проверить в отделениях
почтовой связи, предъявив водительс-
кое удостоверение или свидетельство о
регистрации транспортного средства.

Своевременно получать информа-
цию о новых штрафах позволяет сервис
Почты России «Электронное заказное
письмо». К этой услуге можно подклю-
читься на сайте zakaznoe.pochta.ru, в
мобильном приложении Почты России
или через портал Госуслуг.  В этом слу-
чае квитанции на оплату штрафов бу-
дут приходить не в бумажном виде, а в
личный кабинет на сайтах
zakaznoe.pochta.ru или gosuslugi.ru.
Информация будет идентична той, что
присылается в бумажном формате.

«В рамках сотрудничества с ГБУ
Самарской области «Безопасный реги-
он» с января по июль 2020 года в адрес
физических и юридических лиц посту-
пило около 1,8 млн уведомлений от
ГИБДД на бумажном носителе. При
этом количество таких уведомлений,
доставленных в электронном виде, со-
ставило около 105 тысяч, их доля по-
степенно увеличивается», - рассказал
заместитель директора по почтовому
бизнесу УФПС Самарской области
Алексей Соловьев.

Жители Самарской области имеют
возможность погасить штраф не толь-
ко в отделениях почтовой связи, но и на
дому с помощью мобильного почтово-
кассового аппарата. Штраф можно оп-
латить во время визита почтальона по
факту получения письма ГИБДД. Для
этого необходимо назвать номер счёта
либо предъявить квитанцию для считы-
вания QR- или штрих-кода.

АВТОВЛАДЕЛЬЦЫ САМАР-
СКОЙ ОБЛАСТИ ОПЛАТИЛИ
НА ПОЧТЕ СВЫШЕ 31 ТЫС.

КВИТАНЦИЙ ОТ ГИБДД


